

**INVESTIGAN CAUSAS DE LA MUERTE:**

Joven fallece en centro de Mejor Niñez en Iquique

Ayer en la madrugada fue encontrado muerto un joven de 19 años al interior de su dormitorio en un centro del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, en Iquique.

Luego de que personal de la residencia lo encontrara sin signos vitales, concurrió personal del SAMU, que realizó maniobras de reanimación, sin lograr revertir su estado, constatando el fallecimiento a las 00:27 horas.

Por encargo de la Fiscalía Local de Iquique, la Brigada de Homicidios de la PDI está a cargo de los peritajes. Hasta ahora, no habría señales de intervención de terceros en el deceso.

El joven se mantenía residiendo en el lugar, ya que aún cursaba sus estudios.

La directora regional de Mejor Niñez, Alejandra Altamirano, expresó: "Lamentamos profundamente el fallecimiento de un joven de la residencia Shekinah, administrada por la Corporación Prodel. Esta noticia nos duele a todos quienes formamos parte del Servicio".